

## REFLEXIÓN 3º Domingo Pascua Ciclo B

Hoy, hemos escuchado el primer anuncio,  
síntesis de nuestra fe cristiana,  
y que genera la primera fe y la renueva a lo largo de la historia:

*“Jesucristo, con su muerte y resurrección  
nos revela y nos comunica  
la misericordia infinita de Dios Padre”.*

Los seguidores de Jesús del siglo XXI  
estamos llamados a ser portadores del primer anuncio,  
para que la salvación y liberación de Jesús  
llegue a todas las personas del mundo,  
ya que “la alegría del Evangelio  
llena el corazón y la vida entera de los que se encuentran con Jesús”.

Quienes se dejan salvar por Él son liberados del pecado,  
de la tristeza, del vacío interior, del aislamiento.

Con Jesucristo siempre nace y renace la alegría.  
¿Cómo nos podemos guardar, semejante tesoro?

**“La fe en Jesús resucitado libera de miedos y temores  
y nos hace valientes  
para dar testimonio del Evangelio en nuestro mundo”.**